



Als die Sterndeuter wieder gegangen waren, erschien dem Josef im Traum ein Engel des Herrn und sagte: Steh auf, nimm das Kind und seine Mutter, und flieh nach Ägypten; dort bleibe, bis ich dir etwas anderes auftrage; denn Herodes wird das Kind suchen, um es zu töten. Da stand Josef in der Nacht auf und floh mit dem Kind und dessen Mutter nach Ägypten. Mt 2,13-14

Die Flucht nach Ägypten! Die heilige Familie auf der Flucht! Ist das vergangene Jahr nicht von der Wirklichkeit der Flucht gekennzeichnet? Diese Wirklichkeit macht uns alle sehr betroffen. Wir stehen ihr geradezu machtlos gegenüber. Doch müssen wir uns ihr stellen. Wir wünschen uns auch einen Mann wie den heiligen Josef auf dem Bild, der uns in dieser schwierigen Situation begleitet und uns mit festem Schritt zu einem guten Ziel führt. Dies ist mein Wunsch zu Weihnachten 2015 und zum Neuen Jahr 2016.

Im Dezember 2015

Vitus, ep.

✠ Vitus Huonder
Bischof von Chur